

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Fotos: WIENER RIESENRAD

Wien und das Riesenrad – seit 120 Jahren untrennbar
Wiener Wahrzeichen wird 120 Jahre

Mit der „Krone“ eine Gratisrunde

Auch 120 Jahre nach der Eröffnung 1897 dreht sich das Riesenrad noch bedächtig um seine Achse. Die „Krone“ und das Riesenrad feiern heute gemeinsam das Jubiläum des Wahrzeichens mit einem großen Aktionstag.

Denn während das Riesenrad in seinen ersten Jahren ein exklusives Privileg für die Reichen war, ist es mittlerweile ein Vergnügen für Jedermann. Und heute sogar dank der „Krone“ ein Gratis-Spaß! Bringen

Sie einfach ihre „Krone“ in den Prater mit, dann fahren Sie – mit einer Begleitperson – kostenlos eine Runde. Die Fahrten erfolgen in der Reihenfolge nach Ankunft. Bitte haben Sie Verständnis, dass Wartezeiten entstehen können.

Errichtet wurde das Riesenrad übrigens zur Feier des 50. Thronjubiläums von Kaiser Franz Joseph I. Und auch heute gilt noch: Nur wer eine Runde mit dem Riesenrad gedreht hat, der war auch wirklich in Wien!



Das Wiener Riesenrad wurde im Sommer 1897 eröffnet

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag